



ELECCIÓN DE CONSEJEROS REGIONALES **Cautín II**

C. Pacto todas y todos por Chile



Tamara Briceño Castro
Partido Comunista
C-100

En su etapa estudiantil fue presidenta de la FEUCT y vozera nacional Confech. Al respecto cuenta que denunció las desigualdades y brechas territoriales que viven los habitantes de la Región, entre lo urbano y rural, ya que aquello lo vivió en carne propia al no tener acceso a servicios básicos por vivir en una comuna alejada de la capital regional.

CANDIDATURA

La candidata explica que se presenta a core por Cautín II buscando representar esas brechas que viven las comunas que están alejadas de Temuco. "Hoy con mucha responsabilidad asumo este desafío electoral con el objetivo claro de poner en relieve a las comunas más postergadas de Cautín II y así visibilizar a los sectores rurales con sus diversas problemáticas, como la conectividad y el acceso a servicios básicos. Como core quiero cumplir un rol fiscalizador, transparente y en terreno, de cara a las personas".

Tamara Briceño Castro (29) es jefa de hogar, madre de dos hijos y cuidadora. Es oriunda de un sector rural de Loncoche y actualmente se encuentra preparando su grado para obtener su Licenciatura en Ciencias Jurídicas en la Universidad Católica de Temuco.
En la casa de estudios se destacó como una activa dirigente estudiantil, etapa en donde adquirió herramientas para combatir las desigualdades sociales y territoriales.

F. Pacto Partido Social Cristiano e Independientes



Pablo Cadena Matus
Ind-Partido Social Cristiano
F-102

Pablo Cadena Matus estuvo 37 años sirviendo en Carabineros de Chile. Es suboficial mayor de Carabineros en retiro y graduado con la especialidad de Criminalística.
Posee un diplomado de la OEA en Gobernanza, Gestión y Liderazgo Público. Además es profesor institucional y artista visual.
Durante sus años en la institución se desempeñó en distintas unidades. Está el Grupo Formación de Ancud, Radio Patrulla y el Grupo Guardia Presidencial. También fue

instructor, jefe de Tenencia de Carreteras de Malleco y Autoridad Fiscalizadora de Control de Armas.

CANDIDATURA

Cadena explica que como sus tres hijos son profesionales y ya culminó su carrera en Carabineros, se presenta por primera vez a un cargo de representación popular, iniciando así una nueva etapa en su vida y lo hace a core por Cautín II, siendo independiente en cupo del Partido Social Cristiano.
Al respecto señala que "soy

candidato porque estoy consciente que la política es la mejor manera de administrar una sociedad. Me parece que en estas instancias es muy importante que participe el mayor número de actores, ya que sumando distintas miradas es la única forma de representar el sentir de los chilenos. Me considero una persona plena y realizada, formada en la disciplina, en el profesionalismo, el sentido del deber, la probidad, el control y la fiscalización, todas competencias que le dan eficacia al derecho".

L. Pacto Tu Región Radical



Paulina Nesbet Reus
Partido Radical
L-111

fomento.
A lo largo de su carrera trabajó directamente con comunidades y autoridades locales, gestionando proyectos enfocados en el bienestar social y el crecimiento económico de las comunas de la Región.

CANDIDATURA

Se presenta a core por Cautín II con la convicción de que su formación académica y experiencia laboral la convierten en una candidata con una visión integral para el desarrollo regional.
"Mi objetivo es impulsar políticas que generen oportunidades y desarrollo equitativo para todas las comunas, asegurando que los recursos lleguen a donde más se necesitan. Busca fortalecer la voz de las comunidades en las decisiones que afectan su desarrollo y aspiro a trabajar por una Región más equitativa donde los recursos se distribuyan con justicia y las oportunidades de desarrollo lleguen a cada rincón.

Paulina Nesbet Reus es ingeniero comercial y magister en Salud Pública. Su trayectoria profesional abarca diversos cargos en el ámbito de la salud y el desarrollo económico, desempeñándose en el Hospital Regional de Temuco, el Departamento de Salud Municipal de Teodoro Schmidt y Sercotec. En estas instituciones fue encargada de proyectos y programas de salud, además de ejecutiva de



Daniel Quilodrán Bascur
Partido Radical
L-112

Daniel Quilodrán Bascur nació en Villarrica, viene de una familia humilde y vive en el sector rural. Es comunicador radial con una trayectoria de 30 años, la cual comenzó a los 16 años en la que fue la Radio Parque Nacional, convirtiéndolo en un testigo diario del crecimiento de la comuna, el territorio y la Región.

Fue dirigente estudiantil y ha integrado diversas organizaciones sociales, culturales y políticas. Se considera un servidor público, planteando que a través de la radio ha logrado apoyar a sus vecinos con innumerables campañas sociales. "Desde joven sentí la pasión por trabajar en beneficio de mis pares", recalca.

CANDIDATURA

Fue candidato a concejal por Villarrica (2011) obteniendo la cuarta mayoría. Luego en 2016 con la segunda mayoría se convirtió en concejal de Villarrica, interiorizándose respecto del manejo político gubernamental hasta el año 2021.

Ahora es candidato a core por Cautín II buscando convertirse "en la voz que represente a los vecinos en el Consejo Regional, porque creo conocer las dificultades que enfrentan la mayoría de las personas, ya que soy testigo y escucho a diario lo que pasa y no pasa en el territorio y la Región. Siento que desde mi experiencia puedo ser un aporte y una representación real de lo que viven miles de vecinos de nuestra tierra". Añade que respetando los distintos aportes, su candidatura representa "la renovación y al chileno promedio que batalla día a día".

